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令和 5 年 6 月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時   令和 5 年 6 月 29 日（木）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者     

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 雅敏 

        保育園長       山口 恵理 

        学校教育係長     山浦 順子 

           社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

        児童館係長       上原 知美 

        指導主事       中島 一彦 

 立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      山下 雅史 

４ 欠席者     なし 

５ 傍聴者     １名 

6  議 題     議案第 4 号    準要保護児童生徒認定について 

          議案第 5 号    後援依頼について 

協議・報告事項 （１）教育長報告 

         （２）学校月例報告（別紙） 

（３）指導主事報告 

                （４）その他諸報告 

そ の 他    （１）７月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する。 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは、早速、議題に入らせて頂きたいと思います。最初に議案第 5 号後援依

頼について議題にさせていただきたいと思います。事務局から説明をお願い致し

ます。 

山浦係長   資料に沿って説明 

後援依頼 4 件 

１ 申請団体 「休日子育てシェアハウス山ん家」 

行事名  「山ん家イベント２０２３」 

       ２ 申請団体 「平和のための信州・戦争展実行委員会」 

行事名  「平和のための佐久戦争展」 

     ３ 申請団体 「たてしな里づくりの会」 

       行事名  「多世代交流会」 

     ４ 申請団体 「長野県小学生バレーボール連盟」 

       行事名  「2023 年度モルテン杯長野県小学生バレーボール大会東信地区大会」 

 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。ただし、「平和のための佐久戦争展」については、

条件を付して承認とする。 

塩澤教育長  議題第５号につきましては、以上とさせていただきまして、次に報告事項に移り

たいと思います。 

  報告事項（１）教育長報告資料に沿って説明 

  ご意見がありましたらお願いします。 

池田委員   すずらん学級のｅスポーツは、どのような内容ですか。 

伊藤係長   「太鼓の達人」というゲームを行いました。参加者は小学生です。 

塩澤教育長  他によろしいでしょうか。それでは、次に指導主事の報告をお願いします。 

 

個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（3）指導主事報告について説明を求める。 

指導主事   資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  それでは、次にその他諸報告をお願いします。 

羽場次長   ６月議会定例会一般質問通告議員の質問要旨と答弁要旨について、資料に沿っ

て説明。 
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以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  議案第４号準要保護児童生徒認定について説明を求める。 

山浦係長   資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  報告事項（２）学校月例報告について説明を求める。 

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  事務局から他に報告事項はありますか。 

伊藤係長   社会教育課からお願いします。 

       愛川町青少年交流が８月８日・９日に、二十歳の式典が８月 15 日に行われます。 

ご意見いただいた、少年スポーツ大会、分館競技大会については、昨日の会議に

おいて実施するという話をさせていただきました。 

 

塩澤教育長  それでは、報告事項につきましては、以上で終了とさせて頂きます。次に今後の

予定についてお知らせしたいと思います。 

  その他（１）7 月行事予定を資料に沿って説明 

以上で議事を終了します。 

 

羽場次長   それでは、慎重審議誠にありがとうございました。以上をもちまして 6 月の定例

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 7 月の定例教育委員会を 27 日（木）午後 2 時 00 分～（予定）とする。 


